



Las miniaturas llegan a la Casa Museo

M.R.

Este fin de semana, el 'arte diminuto' llega a la Casa Museo. El artista cubano, afincado en Mijas Costa, Rudy Alexander Sánchez nos presenta una selección de algunas de sus obras, creaciones que se caracterizan por su pequeño tamaño y por estar realizadas en materiales tan poco convencionales como el hueso de oliva, la madera de ébano o la piedra de jade. Además de disfrutar de estas obras, durante sábado y domingo, el artista estará trabajando en la Casa Museo, de manera que los visitantes podrán ver el proceso de creación de una miniatura. Con una importante trayectoria artística a sus espaldas, es la primera vez que Rudy expone sus obras en España, aunque antes se han podido contemplar en localizaciones como Cuba o Alemania -Frankfurt, Berlín o Munich-. Las tallas recrean temas marinos, como caracolas, ya que el artista proviene de la zona pesquera de Cuba. No obstante, entre sus creaciones también podemos encontrar obras como animales o siluetas humanas.

mijas Semanal 8 DE ABRIL DE 2009

MIJAS SEMANAL

15 DE ABRIL DE 2009

La noticia de la SEMANA...

El hueso de la aceituna convertido en arte

Durante la Semana Santa, la Casa Museo acogió una exposición de miniaturas de temas relacionados con el mar, una gran colección de pequeños objetos elaborados por el artista cubano Rudy Alexander Sánchez. Son muchas las cualidades necesarias para llevar a cabo un trabajo tan arduo pero sin duda lo que no debe faltarle al artista es la paciencia. No es tarea sencilla esculpir figuras sobre un hueso de aceituna y, sobre todo, que el resultado sea tan maravilloso. Para el

escultor lo madero del hueso de la oliva "es un material noble, a pesar de ser un residuo alimenticio". Lleva diez años plasmando sus creaciones en los huesos, aunque comenzó en su Cuba natal trabajando el coral negro. En la actualidad, también esculpe sobre madera de ébano o piedra de jade. La colección de miniaturas que mostró en la Casa Museo incluía figuras de animales, sobre todo marinos.

Durante estos días, Rudy esculpió en vivo y en directo para el público.

